
 Je m'appelle Antoine PEREDERII, j'ai 19 ans et je suis étudiant en BUT Informatique au sein
de l’IUT UCA. Je suis motivé et toujours à la recherche de réponses à mes questions.
Pratiquant du sport, le mental est pour moi quelque chose d’essentiel pour arriver à un but.
J’ai déjà mené de nombreux projets en Arduino, ce qui m’a permis d’être autonome.
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Durant cette année, j’ai appris de nouvelles choses dans de nombreux
domaines. Tout d’abord, les cours de système du début d’année m’ont permis
de me familiariser avec le terminal et son langage de programmation (le BASH)
que je n’avais jamais étudié. J'ai donc appris à naviguer dans tout mon système
d'exploitation via mon terminal. J'ai pu tester des commandes et de nombreux
scripts afin de me faciliter la tâche et de m'amuser. Cela m’a permis de conforter
ces connaissances avec la SAÉ1.03 qui consistait à installer un poste pour le
développement c'est à dire configurer et installer le système d'exploitation linux
sur une machine via le terminal. J'ai aussi dû faire des scripts dans le langage
natif du terminal, le BASH, qui permettait de faire des calculs, de renommer
plusieurs fichiers distincts à la fois ou bien d'inverser une suite de nombres. Cela
m'a permis d’avoir des bases solides pour le cours d’administration réseaux qui a
pris la place des cours de systèmes. Ce dernier m’a permis d’apprendre
comment configurer et administrer un réseau que ce soit pour chez soi comme
au sein d'une entreprise, cela était d’autant plus simple avec les bases que j’ai pu
avoir en système. Je me suis donc entrainé chaque semaine avec le sujet qui
nous était donné afin d'être le plus préparé possible pour l'évaluation finale de la
SAÉ2.03 qui consistait à appliquer et à comprendre les notions vues en cours sur
le logiciel qui nous était donné (vdn, Virtual Didactic Network, voir photo). Au
bout des 5 semaines de cours, je me suis entrainé un maximum le week-end
avant cette évaluation machine notée afin d'être le plus rapide et le plus
concentré possible lors de cette dernière heure de réseau de l'année. Ces deux
SAÉ (1.03 Installation d’un poste pour le développement et 2.03 Installation de
services réseau) m'ont permis d'administrer des systèmes informatiques
communicants complexes (C3) notamment grâce au TP noté de la SAÉ2.03. J'ai
aussi su gérer des données de l’information (C4) avec l'étude, la compréhension
et l'application sur les trams réseau afin de savoir ce qui transite et comment sur
internet, j'ai aussi géré des dossiers fichiers grâce à mes scripts système afin
d'organiser les données sur ma session et sur un système d'exploitation (linux).
Et enfin, j'ai su conduire un projet (C5) car la SAÉ 2.03 se déroulant sur plusieurs
semaines, j'ai dû organiser le projet afin de consacrer le temps qu'il fallait et
quand il fallait à ce projet afin de garder tout au long des semaines une
continuité dans mon travail pour avoir, durant le week-end de révision, les idées
au frais dans ma mémoire. Cela m'a donc permis, selon moi, de réussir cette
SAÉ. Enfin, ces deux matières qui étaient pour moi inconnus au début de
l'année m'ont permis de découvrir deux domaines très intéressants que sont
l'administration systeme et l'administration réseau.



Je suis autonome, curieux et j'ai des capacités à m'adapter notamment grâce au
sport car pratiquant la course à pied et le cyclisme, je dois savoir être autonome
lorsque je pars seul. Il faut donc que je sache quoi prendre lors de mes sorties et
en quelle quantité afin de ne pas avoir trop de poids sur mon dos tout en ayant
suffisamment de vivres et de matériel pour pratiquer agréablement ma sortie
sportive. De plus, lorsque je pars courir, mon parcours est planifié par ma soif de
découverte. Bien souvent, je pars sur des sentiers dont je n'ai pas ou très peu la
connaissance. Cela me permet de découvrir sans cesse de nouveaux sentiers
avec leurs paysages. Grand nombre de mes courses se font par curiosité. C'est
grâce à cette curiosité et cette soif de découverte que j'ai aussi pu développer
ma capacité à m'adapter car rares sont les courses qui se ressemblent, que ce
soit au niveau de la gestion de l'énergie ou bien des ressources mais aussi au
niveau de l'adaptabilité du terrain qui peut être goudronné, humide, sec terreux
ou même rocailleux. Le sport m'a donc permis de développer ces trois
compétences et de les améliorer. L'optimisation de ce domaine est donc
quelque chose qui me fascine. C'est pourquoi, j'ai choisi de présenter au Grand
Oral du Baccalauréat "L'optimisation d'une course de cyclisme" afin de lier mes
deux centres d'intérêt que sont le sport et les sciences et plus particulièrement
les mathématiques et la physique-chimie. 
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